











NOTA DE PRENSA

Los Premios Zirkólika de Circo crean el nuevo premio de votación popular

- Está dirigido a los aficionados del circo en general y para participar sólo hay que enviar un correo electrónico a <u>premiszirkolika@gmail.com</u> con el nombre del mejor espectáculo visto en Catalunya en 2015
- El nuevo galardón se enmarca en la reestructuació de las categorías y de la Noche de Circo, que este año se adelanta y se celebrará el martes 29 de septiembre en el Auditori, en Barcelona (20.00 horas)
- La payasa Pepa Plana y el acróbata de la compañía eia, Fabrizio Giannini, entre los miembros del jurado de este año
- Las entradas para la Noche de Circo se pondrán a la venta a partir del próximo lunes 14 de septiembre

Barcelona, a 10 de septiembre de 2015. La entidad de difusión de las artes del circo Zirkólika, organizadora de los Premios Zirkólika de Circo de Catalunya, ha puesto en marcha el nuevo premio de votación popular dirigido a todos los aficionados al circo. Para participar sólo hay que enviar antes del viernes 25 de septiembre un correo electrónico a premiszirkolika@gmail.com indicando en el asunto 'premio Zirkólika de votación popular', el nombre del espectáculo, la compañía y el lugar donde se ha visto la producción. También hay que poner el nombre completo y un teléfono de contacto. Entre todos los participantes se sortearán tres suscripciones anuales para la revista de circo Zirkólika y tres entradas dobles para la Noche de Circo 2015 que celebran Zirkólika, la Fundació Antigues Caixes Catalanes y el Grupo BBVA. Este año la entrega de premios se hará en la sala Oriol Martorell del Auditori, en Barcelona (20.00 horas) el próximo 29 de septiembre e incluirá un espectáculo con música en directo y números de acrobacias, equilibrios, payasos, rueda cyr, cuadrante aéreo y cuerda lisa.

Aunque en las primeras ediciones ya existía un premio de votación popular, las bases sólo permitían poder votar el público asistente a la gala Noche de Circo y los candidatos eran los nominados por el jurado. El nuevo galardón, abierto ahora a cualquier espectáculo de circo que se haya visto en Catalunya durante este 2015, se enmarca en la reestructuración de las categorías de los premios, que este año se refuerzan con mejores premios.

Las categorías de los Premios Zirkòlika

Mejor espectáculo de circo. Este premio reconoce la mejor producción de circo en cualquier formato (carpa, sala o calle). Se valorará el resultado final del espectáculo pero también aspectos como el vestuario, la música, la puesta en escena y la iluminación

Mejor número de circo. Otorga al mejor número de circo de una duración no superior a los 20 minutos. Se valorará técnicamente el número y también su puesta en escena.

Mejor compañía o artista emergente. Otorga al primer espectáculo de una compañía en la que todos sus miembros han comenzado recientemente su trayectoria como profesionales. También se puede conceder el premio a un/a artista emergente que destaque por sus cualidades técnicas o creativas y tenga, a juicio del jurado, una gran proyección de futuro.

Mejor iniciativa para la proyección del circo. Este premio se otorga a la mejor iniciativa, de cualquier tipo, que haya ayudado a la proyección del circo de Catalunya. Se incluyen en este premio acciones locales y también internacionales, así como actividades que tengan que ver con la gestión, la producción o la teoría del circo.

Premio especial. Es un premio abierto. El jurado podrá conceder este premio a una trayectoria artística o algún aspecto de un espectáculo presentado en 2015 (puesta en escena, música, dirección, etc) que destaque por su calidad.

Estas categorías están patrocinadas por entidades, equipamientos, empresas y asociaciones que también apoyan a los premios y ofrecen un premio práctico a las compañías. Los patrocinadores de este año son la Associació de Professionals de Circ de Catalunya (APCC), La Central del Circ, Feria de Circo Trapezi, Fira de Circal Carrer de La Bisbal d'Empordà, Festival de Mirabilia (Italia), Centre Cultural de Terrassa (CCT), FiraTàrrega, Fira Mediterránea, Comèdia Comunicació y Teatralnet.

II Gran Premio BBVA Zirkòlika y jurado 2015

Durante la Noche de Circo, la Fundació Antigues Cajas Catalanes y el Grupo BBVA entregará por segundo año el Gran Premio BBVA Zirkòlika de Circo, uno de los mejores dotados económicamente de las artes escénicas de Catalunya. La compañía ganadora se beneficiará durante el año 2016 de una gira y recibirá por cuatro actuaciones más de 14.000 euros.

La próxima semana un jurado de expertos se reunirá para valorar todas las candidaturas que se presentaron hasta el pasado martes día 9 de septiembre y nominará los mejores espectáculos y compañías de circo catalanas. El jurado está formado este año por Pepa Plana (payasa), Fabrizio Giannini (acróbata), Pep Forn

(Centre Cultural de Terrassa), Lola Casademont (Festival de Circ al Carrer de la Bisbal d'Empordà), Tere Almar (Patronat Municipal de Cultura de Mataró) y Manel Rodríguez (director del Estruch, Fábrica de Creación de las Artes en vivo)

El objetivo de la Noche de Circo es promocionar el circo y a la vez dignificar y contribuir a la profesionalización del sector y de los artistas y compañías de circo catalán. También se pretende dar visibilidad a todos los espectáculos de calidad creados y producidos en Catalunya, cohesionar el sector, abrir circuitos de exhibición y mostrar el enorme potencial del circo con la producción en el Auditori de un espectáculo que sirva de punto de encuentro de todo el sector del circo que se hace en Catalunya.

Entradas a la venta a partir del lunes 14 de septiembre

El próximo lunes 14 de septiembre ya se podrán comprar las entradas para el espectáculo Noche de Circo 2015 en la tienda Papallona Circus Arts Shop (Avenida Francesc Cambó 30-36 de Barcelona) y en el Auditori a través de la página web https://www.auditori.cat/ca/venda-dentrades, en el teléfono 902 150 025 de Ticketmaster de 8 a 24 horas, y en las taquillas del Auditori. Las entradas cuestan entre 12 y 15 euros y los socios de la Associació de Professionals de Circ de Catalunya (APCC) tienen un descuento del 50%.

Toda la actualidad de los Premios Zirkòlika de Circo se puede seguir a http://www.zirkolika.com/premiscirccatalunya, en la cuenta de twitter @zirkolika y en el facebook https://www.facebook.com/zirkolika.

Para más información contactar con: Marcel Barrera T. 696.72.96.35 @ zirkolikacomunicacio@gmail.com

Los Premios Zirkólika de Circo de Catalunya cuentan con la colaboración de:







